
Observation n°51     :  

Bonjour
Je suis favorable à ce projet qui permettra à beaucoup de profiter des bords de Vienne.
Je reste sceptique sur le revêtement choisi qui risque de devenir très vite inconfortable.
J'espère également que cette piste sera bien entretenue (contrairement à beaucoup d'autres..) et que 
piétons et cyclistes pourront se déplacer en toute sécurité. (éclairage ?)
Cordialement
Evelyne Bonnifait


